

## Bewerbung um den **Forschungsförderpreis “Young Scientists IO”** der Bristol Myers Squibb-Stiftung Immunonkologie

*For English, please see below.*

Bitte füllen Sie das nachfolgende Formular vollständig aus und senden Sie es **spätestens zum 30. September 2025** und **im PDF-Format** an [info@stiftung-io.org](mailto:info@stiftung-io.org). Das vollständig ausgefüllte Bewerbungsdokument sollte **2 MB nicht überschreiten** (for English please see below).

Die Bristol Myers Squibb-Stiftung Immunonkologie wünscht Ihnen viel Erfolg!

### A Zur Person

<b>Kontaktdaten:</b> (Anrede, akademischer Grad, Vorname, Name, vollst. Adresse, Telefon, E-Mail)
<b>Geburtsdatum:</b> (inkl. Nachweis, z.B. Scan des Identitätsausweises, Reisepasses)
<b>Institution, mit der die Forschung maßgeblich verbunden ist:</b> (Name der Organisation / des Instituts, Adresse, Website)
<b>Referenz:</b> (Anrede, akademischer Grad, Name, Adresse, Telefon, E-Mail einer Referenzperson)
<b>Habilitation:</b> (bitte geben Sie an, ob Sie bereits habilitiert sind bzw. für wann Sie eine Habilitation anstreben. Bitte beachten Sie: Bereits Habilitierte können für den Forschungsförderpreis nicht berücksichtigt werden)

Bitte fügen Sie als Anlage einen beruflichen Kurzlebenslauf (CV, max. zwei Seiten) und bei Bedarf eine Liste Ihrer Veröffentlichungen bei.

### B Zum Forschungsbeitrag

<b>Name / Titel des Forschungsbeitrags:</b>
<b>Einordnung der Forschungsergebnisse in den Kontext der Grundlagen, Prävention, Therapie oder Versorgung im Bereich Immunonkologie:</b> (max. 1.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

## B Zum Forschungsbeitrag (Fortsetzung)

Kurzdarstellung der Forschungsarbeit:

(max. 2.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Darstellung der Forschungsergebnisse:

Gliederungsvorschlag: Einleitung, Methoden, Ergebnisse, Diskussion

(max. 2 Seiten inkl. 2-3 Abbildungen)

Mit meiner Unterschrift versichere ich, dass alle Rechte für die Bewerbung bei mir liegen und dass ich die Preisordnung in ihrer aktuellen Fassung zur Kenntnis genommen habe.

---

Ort, Datum

---

Unterschrift

ENGLISH

## Application form for the Research Award “Young Scientists IO” from the Bristol Myers Squibb Foundation *Stiftung Immunonkologie*

Please fill out the following form completely and send it with all attachments as a combined PDF file to [info@stiftung-io.org](mailto:info@stiftung-io.org) no later than **September 30, 2025**. The application form including all attached files should **not exceed 2 MB in total**.

Good luck with your application!

### A) Personal Data

<b>Contact information:</b> (Salutation, academic degree, first name, last name, full address, phone, e-mail address)
<b>Date of birth:</b> (Please provide proof, e.g. scan of identity card, passport)
<b>Institution with which the research is significantly associated:</b> (Name of the organization / address, website)
<b>References:</b> (Salutation, academic degree, first name, last name, full address, phone number, and e-mail address of one reference person)
<b>Habilitation:</b> (Please indicate whether you are already habilitated or for when you are aiming for habilitation. Please note: Habilitated scientists are not eligible for application.)

Please attach a brief professional curriculum vitae (CV, max. two pages) and, if applicable, a list of your publications.

## B) Information about the research project

Name / Topic:

Area of research in the context of basic, prevention, therapy, or care in the field of immuno-oncology:

(Max. 1.000 characters incl. blanks)

Brief description of the research project:

(Max. 2.000 characters incl. blanks)

**Most important results of the research project:**

(Suggested outline: introduction, methods, results, discussion)  
(max. 2 pages incl. 2-3 figures)

With my signature I assure that all rights for the application belong to me and that I have taken note of the award regulations in their current version.

\_\_\_\_\_  
Place, Date

\_\_\_\_\_  
Signature